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Em audiência, 
Célio pede casas 
populares ao 
Governo de SP

Nova polêmica na 
Câmara: agora 
é o restaurante 
popular | Página 7

Tinha quase 650 porções de cocaína, mas 
saiu pela porta da frente da Delegacia
Suspeito de tráfico de drogas, com passagens anteriores pelo mesmo crime, foi pego pela 
GCM, autuado em flagrante pela Polícia Civil e solto pelo Plantão Judiciário de Itu | Página 3

COM AS 
FERAS. O 
cantor e 
compositor 
Ricardo Raio 
participou no 
último sábado 
(15) de um 
workshop 
com o músico, 
crítico e 
apresentador 
Regis Tadeu e 
com o pianista 
do ‘Programa 
do Jô’, Osmar 
Barutti. Ricardo 
mostrou a 
Regis Tadeu a reportagem da TRIBUNA que abordou 
a elogiosa crítica que ele fez a uma música do porto-
felicense, ‘Mendigão’. “Fiquei muito agradecido pela tarde 
com tanto conhecimento compartilhado”, diz Ricardo. Na 
foto acima, o portofelicense com Regis Tadeu e, ao lado, 
com Osmar Barutti.

JOVEM APRENDIZ. 
O Senac, Prefeitura e a 
Associação Comercial 
Empresarial de Porto 
Feliz vão lançar na 
próxima semana 
o Projeto Jovem 
Aprendiz. O projeto 
será apresentado a 
empresários na quarta-
feira 26, durante um 
café da manhã na sede 
da Associação Comercial 
Empresarial. A presença 
das empresas é 
fundamental para esta 
iniciativa, que visa criar 
oportunidades para 
os jovens de Porto 
Feliz. As empresas 
interessadas devem 
confirmar presença pelo 
WhatsApp (15) 9 9188-
22 02. O evento terá 
início às 9h30.

HOMENAGEM AO ROTARY. Na noite desta segunda-feira (17) a Câmara realizou uma Sessão Solene em 
comemoração ao Dia Municipal do Rotary. A rotariana Liliam Belon Theodoro falou sobre o Rotary e destacou 
algumas ações do clube de serviço em Porto Feliz, como o projeto de saúde bucal que leva informações a crianças; 
o projeto Trava na Beleza, que oferta um dia de cuidado e beleza aos assistidos pela Cidade dos Velhinhos; o 
Banco de Mobilidade, que realiza empréstimo de cadeira de rodas, bengalas, andadores, muletas e cadeiras de 
banho para população que necessita, entre outros. O presidente do Rotary, Jorge Corrêa, lembrou que a instituição 
completa 120 anos neste domingo (23). No Dia Municipal do Rotary, um rotariano é homenageado. Neste ano 
recebeu a honraria Maria Amélia Simões Moraes, viúva de Nelson Moraes e rotariana há mais de 40 anos.

Depois de ser recebido 
pelo Ministro das 
Cidades em Brasília, 

o prefeito de Porto Feliz 
foi bater às portas do 
Governo do Estado. 
Nesta semana Célio 
Peixoto (Republicanos) 
e o vice-prefeito Lucas 
Rodrigues (MDB) tiveram 
uma audiência com o 
secretário de Estado de 
Desenvolvimento Urbano 
e Habitação, Marcelo 
Cardinale Branco. A 
audiência foi marcada 
pelo deputado estadual 
Vitão do Cachorrão 

(Republicanos). Prefeito 
e vice-prefeito pediram 
a inclusão de Porto Feliz 
no programa estadual de 
moradia popular. Como 
a TRIBUNA informou na 
edição anterior, Célio 
e Lucas estiveram em 
Brasília para reivindicar 
o ‘Minha Casa Minha 
Vida’ para o município. À 
reportagem do jornal, o 
prefeito disse que ficou 
muito otimista com as 
duas audiências e acredita 
que os pedidos serão 
atendidos pelos governos 
federal e estadual.

NA ESCOLA PRFª AURORA. A Prefeitura está construindo um novo e amplo refeitório | Página 4 

VIGILANTE RODOVIÁRIO. Prof. Carlos Cavalheiro (na foto com a esposa) presta 
uma homenagem ao astro da série de TV, Carlos Miranda | Página 2 
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A foto que ilustra esta 
crônica mostra o 
saudoso cidadão 

porto-felicense Romeu 
Castelucci, reconhecida-
mente um grande mestre 
da história de Porto Feliz.  
Em sua atividade em-
presarial foi proprietário 
da Torrefação de Café 
Bandeirante, que se locali-
zava na Rua José Martins 
Bastos, popularmente 
conhecida como Rua do 
Moinho, mesma rua onde 
o ilustre conterrâneo resi-
diu por toda sua vida. 

Romeu Castelucci era 
irmão do insigne médico 
e historiador Dr. Walter 
Castelucci, de saudosa 
memória, com quem divi-
dia suas valorosas pesqui-
sas sobre fatos históricos 
da nossa cidade e assina-
va importantes crônicas 
publicadas pelos jornais 
locais. 

Por muitos anos  Ro-
meu Castelucci foi Dire-
tor do Museu Histórico e 
Pedagógico das Monções, 
oportunidade em que seu 
precioso tempo era de-
dicado à preservação do 
acervo histórico da ins-
tituição e às pesquisas 
sobre a nossa terra e a 
nossa gente. Romeu Cas-
telucci foi também um 
grande esportista e rea-
lizou excelente trabalho 
pelo Esporte Clube Ope-
rário Araritaguaba, seu 
clube do coração. A tra-
jetória esportiva do digno 
cidadão porto-felicense 
está, inclusive, ligada à 

O Mestre da Nossa História

 Acervo do Professor Roberto Prestes de Souza

ROMEU CASTELUCCI. Teve intensa participação na comunidade e contribuiu para a 
preservação da história com pesquisas, crônicas e livros

doação do imóvel onde se 
encontra a atual praça de 
esportes do tradicional 
clube alvinegro, localiza-
da na Rua João Portela 
Sobrinho, e que recebeu 
a denominação de Estádio 
Dr. Nicolino João Longo. 

Romeu Castelucci foi 
um dos principais funda-
dores e incentivadores 
do Lions Clube da nossa 
cidade. Sedimentado em 
suas brilhantes pesquisas, 
o digno porto-felicense 
escreveu o precioso livro 
Efemérides de Porto Feliz 
– Edição Comemorativa 
dos 500 anos do Descobri-

mento do Brasil, no qual 
destaca datas significati-
vas que registram fatos 
da nossa história e de 
pessoas que aqui viveram.

Romeu Castelucci, ho-
mem simples e de conta-
giante humildade – carac-
terísticas que revestem 
a lhaneza de alma de um 
sábio –, faleceu nesta ci-
dade na manhã do dia 20 
de agosto de 2002, horas 
antes de receber a Honra-
ria Intelligência – a mais 
alta condecoração da Loja 
Maçônica de Porto Feliz.  
A pedido de sua família, o 
jovem Romeu Castelucci 

Neto compareceu à sole-
nidade realizada naquela 
noite e, em nome do seu 
avô, recebeu a homena-
gem de carinho, respeito 
e gratidão pelos relevan-
tes serviços prestados ao 
Município e ao povo de 
Porto Feliz. 

Salve Terra das Mon-
ções / Tua gente varonil 
/ Honrará tuas tradições 
/ E a grandeza do Brasil.

Reinaldo Crocco Júnior 
é advogado, escritor, 

pesquisador e colaborador 
da TRIBUNA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam os sócios patrimoniais do Porto Feliz Tênis Clube, 

nos termos do art. 43 e §§ do Estatuto Social vigente, con-
vocados para a Assembleia Geral Ordinária que se realizará 
no dia 13 de abril de 2025, às 10h em primeira convocação 
com a presença da maioria absoluta dos sócios quites com a 
tesouraria do clube e em pleno gozo de seus direitos e deveres 
Estatutários e, às 10h30min, com qualquer número, na sede 
do clube, sito à Rua Santa Cruz, 792, quando será tratado o 
seguinte assunto:

• Eleição da Diretoria Executiva, Conselho Deliberativo, 
Conselho Fiscal e Suplentes para o período de maio de 2025 
a abril de 2027.

Nos termos do art. 48 do Estatuto Social do Clube, as cha-
pas com a indicação dos candidatos aos respectivos cargos que 
pretendam concorrer ao pleito (incluindo Conselheiros e Su-
plentes) deverão ser inscritas até as 16:00h do dia 14 de Março 
de 2025, na Secretaria do Clube (término do expediente).

Nos termos do art. 54 do Estatuto Social do Clube, as cha-
pas que pretendam enviar correspondência relativa à eleição 
aos sócios patrimoniais, deverão apresentá-la juntamente 
com a inscrição.

E, nos termos do art. 45 do Estatuto Social do Clube, esta 
Assembleia Geral Ordinária terá duração de 3 (três) horas 
contadas da abertura.

Porto Feliz, em 20 de Fevereiro de 2025.
Alexandre Rubini Ambrosio 

Presidente do Conselho Deliberativo

Quando a série de 
TV brasileira Vigi-
lante Rodoviário 

foi lançada, eu não era 
nascido. Mas meus pais 
e irmãs assistiram e por 
longos anos eu fiquei in-
teressado em conhecer 
as aventuras do vigilante 
Carlos, um policial rodo-
viário do Estado de São 
Paulo e que sempre estava 
metido em alguma aven-
tura, capturando algum 
traficante, um assassino 
ou mesmo um chefão do 
crime. Acompanhado de 
seu cão Lobo, o vigilante 
Carlos sempre acabava 
vencendo os bandidos.

Era um tempo em que 
o Brasil começava a acre-
ditar em si mesmo. Um 
tempo de otimismo e de 
esperança, em que todo 
brasileiro acreditava no 
sucesso de seu país. Tem-
pos de Juscelino e seu 
plano de desenvolvimento 
econômico, tempos das 
primeiras Copas do Mun-
do em que o Brasil se 
sagrou campeão (1958 e 
1962), tempos da Bossa 
Nova como música bra-
sileira exportada para o 
resto do mundo, tempos 
em que Maria Esther 
Bueno tronou-se a 1ª te-
nista no ranking mundial 
de acordo com a Fede-
ração Internacional de 
Tênis. Tempos em que os 
brasileiros assistiam pela 
TV um seriado nacional: 
“O vigilante rodoviário”.

A primeira exibição da 
série ocorreu em 1961. 
O personagem foi criado 
pelo diretor Ary Fernan-
des, que chegou a pro-
duzir outra série de TV 

chamada Águias de Fogo, 
essa com pilotos da Aero-
náutica. Fernandes dese-
java um herói totalmente 
nacional quando criou 
o personagem Carlos, o 
vigilante rodoviário.

A música de abertura 
da série transpôs o tem-
po: “De noite ou de dia / 
firme no volante / vai pela 
rodovia / bravo vigilante / 
Guardando toda estrada, 
/ forte e vigilante, / é o 
nosso camarada / bravo 
vigilante! / O seu olhar 
amigo, / é um farol que 
avisa do perigo, / audaz 
e temerário, / pra agir a 
todo instante, / da estrada 
é o Vigilante, / Vigilante 
Rodoviário!”. Essa “Can-
ção do Vigilante” foi com-
posta pelo próprio Ary 
Fernandes. Isso demons-
tra o quanto ele apostava 
no sucesso da série.

E, de fato, o seriado foi 
reprisado por diversos ca-
nais de TV. Nas aventuras 
do Vigilante, participaram 
alguns atores iniciantes ou 
artistas consagrados já 
na época, como Juca Cha-
ves, Rosamaria Murtinho, 
Tony Campello, Stênio 
Garcia. 

Algumas das estradas 
do interior paulista e de 
cidades próximas a São 
Paulo foram mostradas 
nos diversos episódios do 
seriado. Algumas ainda 
guardam alguma seme-
lhança com o seu traçado 
atual ou com a geografia 
de seu entorno. Grande 
parte das filmagens, in-
cluindo as da abertura, 
foi realizada na rodovia 
Anchieta, próximo ao qui-
lômetro 58. Em alguns 

Carlos Miranda, o Eterno 
Vigilante Rodoviário

episódios, o vigilante Car-
los aparecia conduzindo 
uma motocicleta Harley 
Davidson.  Mas ele ficou 
célebre pelo automóvel 
Simca-Chambord. Esse 
automóvel customizado 
como o dos vigilantes da 
série acompanhou Carlos 
Miranda nos últimos anos, 
especialmente em exposi-
ções de carros antigos e 
em outros eventos.

O ator alcançou grande 
fama ao interpretar o 
protagonista da série O 
Vigilante Rodoviário, que 
foi transmitida pela TV 
Tupi entre 1962 e 1963 e, 
posteriormente, reprisada 
pela Globo em 1972. 

Eu tive o prazer e a 
honra de encontrar-me 
com ele por duas vezes: 
uma em Águas de São Pe-
dro e outra em Itanhaém. 
Ambas as oportunidades 
ocorreram em exposições 

de carros antigos.
Após o término 

da série na TV, Car-
los Miranda pres-
tou concurso para 
ingressar na Polícia 
Rodoviária de São 
Paulo. Tornou-se 
tenente-coronel da 
corporação e foi re-
formado (aposenta-
do) em fins dos anos 
1990. Dizem que ele 
entrou para o Gui-
ness Book of Recor-
ds como o primeiro 
ator a se tornar seu 
próprio personagem 
na vida real. Isso 
porque, ao se tornar 
policial rodoviário, e 
tendo o mesmo nome 
de seu personagem 
(Carlos), o ator as-
sumiu na vida real 

o papel que lhe rendeu a 
fama na televisão.

Carlos Miranda fale-
ceu no último dia 17 de 
fevereiro, segunda-feira, 
em São João da Boa Vis-
ta, no interior paulista 
onde residia. Seu corpo 
foi velado na Assembleia 
Legislativa de São Paulo e 
sepultado no mausoléu da 
Polícia Militar do Estado, 
no Cemitério do Araçá, na 
capital paulista. 

Carlos Miranda será 
eternamente o brasileiro 
que alimentou a nossa 
autoestima ao nos apre-
sentar um herói genuina-
mente nacional: o vigilan-
te rodoviário.

Carlos Carvalho Cavalheiro 
é professor, mestre 

em educação, escritor, 
pesquisador e colaborador 

da TRIBUNA

É fácil falar  
com a 

TRIBUNA

 Entre em contato pelo 
nosso WhatsApp (15)  

99 805-97 40
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A 
Ronda Osten-
siva Munici-
pal apreendeu 
mais de 600 
p o r ç õ e s  d e 

drogas na madrugada 
do último sábado (15). A 
apreensão ocorreu no Jar-
dim Vante em duas etapas.

Primeiro a equipe es-
pecializada da Guarda 
Civil Municipal encontrou 
algumas porções com um 
suspeito abordado na rua. 
Durante a ocorrência, o 
homem admitiu que tinha 
um pouco mais de drogas 
em casa. Só um pouco...

Reconhecido
A equipe da ROMU 

estava no Jardim Van-
te, em patrulhamento de 
rotina. Pouco depois da 
meia-noite de sábado, por 
volta da 0h15, os guardas 
dirigiram-se à rua Domin-
gos Thomé.

A intenção dos GCMs 
era verificar como estava 
o movimento em frente 
a um bar daquela rua. O 
local é um conhecido ponto 
de venda de drogas. Entre 
as pessoas que estavam na 
rua os guardas reconhece-
ram um velho conhecido.

Em casa
Ficou claro que o ho-

mem de 43 anos não queria 
conversa com os GCMs. 
Ao ver a aproximação da 
viatura, ele tentou escon-
der o rosto — contaram os 
guardas em depoimento.

Eles decidiram abordar 
o homem. Ao revistá-lo, 
encontraram dez por-
ções de cocaína e três 
de maconha. Os GCMs 
interrogaram o suspeito 
e ele acabou abrindo o 
jogo: tinha mais porções 
em casa.

O ‘salário’
O homem levou a equipe 

da ROMU até a casa dele 
e autorizou os guardas a 
dar uma busca. Eles en-

contraram 640 porções de 
cocaína e dez de maconha 
idênticas às encontradas 
com ele no momento da 
abordagem.

Informalmente, ele 
disse que estava mesmo 
vendendo drogas nas pro-
ximidades daquele bar no 
Jardim Vante. Disse rece-
ber R$ 400 para cada 140 
porções vendidas. Ou seja, 
o tráfico fica com mil reais 
e o vendedor, com R$ 400.

Flagrante
O delegado titular de 

Polícia Civil, Raony de 
Brito Barbedo, determi-
nou que Fernando Rober-
to Nogueira fosse autuado 
em flagrante por tráfico;

“A materialidade do 
crime restou comprovada, 
diante da grande quanti-
dade de drogas apreendi-
das, que indica que eram 
destinadas ao tráfico”, 
escreveu o delegado em 
seu despacho. “A autoria 
do delito também não 
comporta dúvida, tendo 
em vista que parte dos 
entorpecentes estava na 
posse direta do indiciado e 
o restante em sua residên-
cia.” O interrogado usou 
do direito de permanecer 
calado.

Livre
A audiência de custódia 

foi realizada no Plantão 
Judiciário de Itu no início 
da tarde de sábado. O au-
tuado ganhou... liberdade 
provisória.

Apesar dos anteceden-
tes por tráfico e furto e da 
considerável quantidade 
de porções apreendidas, o 
juiz de Direito de plantão, 
Alexandre Yuri Kiataqui, 
atendeu ao pedido do re-
presentante do Ministério 
Público, Marcelo Di Gia-
como Araújo,  e decidiu 
que o autuado poderá 
responder ao processo em 
liberdade. 

ESTUPRO n Um homem 
foi autuado em flagrante 
por estupro na sexta-feira 
14. Ele invadiu a casa da 
ex-namorada e cometeu 
o crime. Vítima e agressor 
tinham namorado há algum 
tempo, mas a mulher 
rompeu o relacionamento 
e tem medidas protetivas 
contra ele. Na manhã 
daquela sexta-feira, por 
volta das 7h30, o homem 
invadiu a casa passando 
por baixo do portão e 
surpreendendo a ex-
namorada. Ela negou-se 
a ter relações com o 
ex, mas foi agarrada e 
violentada. Depois que 
o agressor foi embora, a 
vítima procurou a Polícia 
Civil. Uma equipe da GCM 
localizou o suspeito na 
rotatória no quilômetro 
131 da Marechal Rondon. 
Ele foi autuado em 
flagrante por estupro, 
violência doméstica e 
descumprimento de medida 
protetiva de urgência.

LUGAR ERRADO n Dica: 
se você está fugindo 
da justiça, não fique 
zanzando perto de locais 
de má fama. Biqueiras, 
por exemplo. Na tarde 
desta quarta-feira (19), a 
Ronda Ostensiva Municipal 
passava pela rua Fernão 
Dias (Nova Bandeirantes). 
Por volta das 14h, a 
equipe especializada da 
GCM viu um homem no 
ponto de tráfico de drogas 
e decidiu abordá-lo. O 
cidadão não esperou os 
guardas desembarcarem 
e saiu correndo em 
direção a uma casa. Para 
surpresa dos GCMs, não 
havia nada de ilegal nem 
com o suspeito nem na 
residência. O motivo da 
tentativa de fuga não era 
droga, era um mandado 
de prisão preventiva por 
descumprimento de medida 
protetiva. Ele foi levado ao 
Pronto-Socorro Municipal 
e, a seguir, apresentado à 
Polícia Civil.

REPRISE n Essa história 
aí de cima já tinha 
acontecido quatro dias 
antes, no final da tarde 
do último sábado (15), no 
mesmo local: a rua Fernão 
Dias. Às 16h30, a Ronda 
Ostensiva Municipal viu 
dois homens saindo de 
uma casa conhecida bem 
pelos meios policiais. É um 
ponto de venda de drogas, 
uma biqueira. A dupla ficou 
surpresa e nervosa com a 
visão da viatura e a equipe 
especializada da GCM 
partiu para a abordagem. 
Um deles era procurado 
pela justiça. O homem 
de 51 anos é um velho 
conhecido da polícia e do 
Judiciário, e tem a cumprir 
uma pena por furto.

NÃO PAGA n A O pedreiro 
de 41 anos vendeu seu 
Fiat/Siena Tetrafuel 1.4. 
O comprador pagaria o 
carro modelo 2012 em 
parcelas, mas ficou só na 

promessa. E ele não paga 
nem devolve o veículo, o 
que obrigou o pedreiro a 
apresentar queixa à polícia 
por apropriação indébita 
(um tipo de furto). A 
queixa foi registrada nesta 
terça-feira (18).

PSIU! n O homem de 
51 anos não consegue 
dormir. Seu vizinho do 
Portal Ville Cambuí é dado 
a festas que se prolongam 
madrugada a dentro com 
direito a som alto, gritaria, 
ruídos não identificados e 
outras balbúrdias mais. A 
vítima tem um filho autista, 
que sofre muito por causa 
do barulho. Na madrugada 
do último sábado (15) a 
vítima reclamou e chamou 
a  GCM. Quando os 
guardas foram embora, o 
alguém atirou uma grande 
pedra no portão da casa 
da vítima. A Polícia Civil 
registrou a queixa na 
segunda-feira (17) por 
perturbação e danos.

Pelo visto o des-
tino dos carros 
furtados em Ipe-

ró é Porto Feliz. Mais 
um Fiat Uno furtado 
na cidade vizinha foi re-
cuperado pela Guarda 
Civil Municipal porto-
-felicense. 

Na manhã desta se-
gunda-feira (17), uma 
equipe da GCM viu o 
Uno vermelho na rua 
Francisco Gomes de 
Toledo (Vila Angélica). 
Os guardas já sabiam 
que o carro furtado 
estava circulando pela 
cidade e partiram para 
a abordagem.

Um ajudante geral 
de 41 anos apresentou-
-se como sendo o pro-
prietário do veículo. 
Disse ter comprado o 
Uno Mille EP 1996 há 
cerca de vinte dias.

O delegado titular 
Raony de Brito Barbe-
do, depois de conversar 
com o ajudante, decidiu 
que não era o caso de 
autuá-lo em flagrante 
pelo crime de recepta-
ção (posse de veículo 
furtado).

Segundo o delegado, 
o ajudante é humilde e 
tem pouca instrução. Se 
tivesse ciência da ori-
gem criminosa do Uno, 
não estaria circulando 
com ele pela cidade 
—  argumentou o de-
legado. O ajudante vai 
responder a inquérito.

Toca o telefone no meio 
da tarde. Era alguém do 
Bradesco, que entrava 
em contato com a cliente 
para alertá-la sobre uma 
possível fraude.
O telefone aconteceu 
nesta terça-feira (18), por 
volta das três da tarde 
e deixou a aposentada 
de 76 anos aflita. O 
funcionário do banco, 
um simpático homem 
chamado Carlos acalmou 
a cliente e orientou-a 
sobre como proceder para 
impedir o golpe.

A aposentada fez tudo 
direitinho, reconhecimento 
facial pelo aplicativo 
bancário e todo o 
resto. Quando a ligação 
terminou, a idosa já tinha 
dois empréstimos feitos 
em seu nome num total 
de R$ 20.221,91.
Os golpistas transferiram 
o dinheiro para as contas 
deles usando, claro, o 
famigerado Pix. Na manhã 
de quarta-feira, a vítima 
esteve na Delegacia de 
Polícia Civil para prestar 
queixa.

Na noite desta 
terça-feira (18), 
a Guarda Civil 
Municipal re-

cebeu a informação de 
que uma mulher vendia 
drogas num bar em Vila 
Angélica. A senhora tra-
java um vestido colorido 
— disse o denunciante.

A equipe da GCM se-
guiu para o bar na rua 
Francisco Gomes de To-
ledo e avistou uma mu-
lher que correspondia à 
descrição. Ela tinha cinco 
porções de crack e R$ 100 

em notas diversas.
Na Delegacia de Polí-

cia, a mulher de 30 anos 
disse que as porções eram 
para seu próprio consumo. 
Ela disse ter comprado o 
crack “perto do campo do 
América” das mãos de um 
desconhecido.

O delegado de Polícia 
Civil responsável pelo 
plantão naquela noite, 
Wesley Franklin de Paula, 
determinou que a mulher 
fosse indiciada por porte 
ilegal de droga para con-
sumo próprio.

Homem é autuado com mais de 600 porções
Ele foi surpreendido pela ROMU, autuado pela Polícia Civil e solto pelo Judiciário

DECISÃO DO PLANTÃO JUDICIÁRIO DE ITU. O autuado, apesar dos antecedentes, vai responder em liberdade

Um homem de 38 
anos enfrentou 
a Guarda Civil 
Municipal na 

manhã da sexta-feira 14 
no Jardim Santa Elisa. 
Ele tinha uma grande 
quantidade de drogas.

Durante a abordagem, 
o suspeito feriu um GCM 
e conseguiu fugir. As dro-
gas foram encontradas 
no carro e na residência 
do fugitivo, que foi iden-
tificado e vai responder 
a inquérito por dois cri-
mes, tráfico de drogas e 
resistência.

Agressão
O Grupo de Operações 

com Cães (GOC) estava 
em patrulhamento de 
rotina pelo Jardim Santa 
Elisa na manhã daquela 

sexta. Por volta das 11h, 
os GCMs viram dois ho-
mens e suspeitaram da 
reação de nervosismo 
deles. 

Um dos suspeitos de-
sobedeceu a ordem dada 
pelos guardas e agrediu o 
GCM que iria abordá-lo. 
A vítima sofreu ferimen-
tos leves no braço.

Drogas
Durante a confusão 

criada pela agressão e 
resistência, a equipe fez 
um disparo com munição 
não letal. Mesmo assim 
o homem identificado 
como A. C. A. conseguiu 
fugir.

No carro dele, um 
Volkswagen Voyage GL 
88, foram encontradas 
14 porções de cocaína. O 

GOC colocou o cão fareja-
dor Aruck em ação e ele 
encontrou mais drogas 
na casa do suspeito. Na 
casa havia 249 porções de 
cocaína idênticas às apre-
endidas no carro, além 
de R$ 350 e um celular. 
A foto de capa do celular 
é de um casal famoso, 
Coringa e Arlequina.

Inquérito
O delegado titular Ra-

ony de Brito Barbedo 
ouviu o relato dos GCMs 
e determinou o indicia-
mento de A. C. A. pelos 
crimes de resistência e 
tráfico de drogas. 

Fica como presente 
de 38º aniversário, que o 
suspeito havia comemo-
rado dois dias antes, na 
quarta-feira 12.

GCM surpreende 
mulher em bar com 
porções de crack

Fã do Coringa tinha drogas 
no carro e em casa; ele feriu 
um GCM para poder fugir

NÃO ADIANTOU FUGIR. O dono das drogas, do dinheiro e do celular com a foto 
de Coringa e Alerquina foi identificado e indiciado em inquérito por dois crimes

Outro Uno 
furtado 
em Iperó é 
achado em 
Porto Feliz

Alerta de golpe era o golpe

Guarda Civil Municipal | reprodução

Guarda Civil Municipal | reprodução
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No final de janeiro 
o Centro de Pro-
gressão Peniten-
ciária de Porto 

Feliz (CPP), em parceria 
com a Comissão Interna 
de Prevenção de Aciden-
tes (CIPA) promoveram 
uma palestra sobre A 
Importância de uma Boa 
Saúde Mental. Proferida 
pela psicoterapeuta Ma-
riana Capellini, a palestra 
fez parte da campanha 
Janeiro Branco.

Em 2014, o Brasil deu 
início à campanha, uma 
iniciativa global que visa 
promover a conscientiza-
ção sobre a saúde mental 
e sua importância para a 
qualidade de vida. Desde 
então a campanha tem 
ganhado força, alertando 
a sociedade sobre a neces-
sidade de cuidar da saúde 
emocional, especialmente 
em um momento em que 
esse aspecto é frequente-
mente negligenciado.

A palestra
A psicoterapeuta Ma-

riana Capellini, especia-

lista na área destacou a 
relevância de cuidar da 
saúde mental, abordando 
questões como o impacto 
do estresse, da ansiedade 
e da pressão no ambiente 
de trabalho, especialmen-
te em instituições como o 
sistema penitenciário, que 
lidam com situações de 
alta complexidade emo-
cional. 

Além disso, Mariana 
apresentou ferramentas 
práticas que podem ser 
aplicadas no dia a dia para 
melhorar o bem-estar 
mental dos servidores.

A palestra teve como 
objetivo não apenas for-
necer informações, mas 
também fazer com que os 
profissionais reconheces-
sem os sinais de desgaste 
emocional e buscassem 
formas de autocuidado. 
“Cuidar da mente é tão 
essencial quanto cuidar 
do corpo. A saúde mental 
reflete diretamente em 
nossas relações e em nos-
so desempenho profissio-
nal, sendo crucial em am-
bientes de alta pressão”, 

afirmou Mariana.

Doença comum
De acordo com a Orga-

nização Mundial da Saúde 
(OMS), a depressão é a 
doença mental mais co-
mum no mundo, e o Brasil 
figura entre os países 
com altos índices de casos 
diagnosticados.

Uma pesquisa do IBGE 
(Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística) 
revelou que aproxima-
damente 11,5 milhões de 
brasileiros sofrem de al-
gum tipo de transtorno 
mental, como depressão, 
ansiedade e estresse.

Estrutura
É importante que, ao 

sentir qualquer sintoma 
relacionado a problemas 
emocionais, a pessoa pro-
cure ajuda o quanto antes. 
Existem diversas opções 
de atendimento no Brasil, 
tanto no sistema público 
quanto no privado:

CAPS (Centros de 
Atenção Psicossocial): 
São unidades públicas que 

oferecem atendimento a 
pessoas com transtornos 
mentais graves e persis-
tentes.

SUS (Sistema Único 
de Saúde): O SUS oferece 
atendimento psicológico e 
psiquiátrico em postos de 
saúde e hospitais, poden-
do ser solicitado através 
da rede pública.

CVV (Centro de Valo-
rização da Vida): Oferece 
apoio emocional gratuito 
e confidencial a todas as 
pessoas que precisam de 
ajuda. O número de con-
tato é 188, disponível 24 
horas por dia.

A campanha Janeiro 
Branco se estabelece 
como uma ação funda-
mental para sensibilizar a 
população sobre a impor-
tância de cuidar da saúde 
mental, seja dentro de 
instituições públicas como 
o sistema penitenciário ou 
na vida pessoal. A iniciati-
va reforça a necessidade 
de olhar com atenção para 
o bem-estar emocional, 
promovendo uma cultura 
de cuida-do e prevenção.

Janeiro Branco: policiais penais do Centro 
de Progressão Penitenciária participam 
de uma palestra sobre saúde mental

A 
cidade ga-
nhou nesta 
semana um 
novo mate-
rial para di-

vulgação de sua história 
e atrações turísticas. É 
o Roteiro Histórico de 
Porto Feliz, criado pela 
Associação Cultural de 
Apoio ao Museu Casa 
de Portinari (ACAM 
Portinari).

A Portinari tem de-
senvolvido trabalhos na 
cidade há pelo menos 
quatro anos. O Roteiro 
é resultado de uma par-
ceria da entidade com 
a Secretaria de Estado 
da Cultura e Economia 
Criativa.

Material rico
Com muitas ilustra-

ções e notas explicati-
vas, o Roteiro retrata 
a história e a cultura 
de Porto Feliz. “É um 
rico material”, disse o 
prefeito Célio Peixoto 
(Republicanos) ao rece-
ber em seu gabinete re-

presentantes da ACAM 
Portinari. O secretário 
de Cultura, Esportes e 
Turismo do município, 
Bruno Mendonça, par-
ticipou da reunião.

“O novo roteiro his-
tórico destaca os prin-
cipais pontos turísti-
cos da região central, 
proporcionando a todos 
uma imersão na nossa 
identidade e legado”, 
disse Célio. “Em breve, 
esses roteiros estarão 
disponíveis em nossos 
pontos turísticos, hotéis 
e prédios públicos.”

Estudantes
O secretário Bruno 

Mendonça explica que a 
Secretaria de Educação 
de Porto Feliz ajudou na 
elaboração do Roteiro  
Histórico.

 Os alunos da rede 
municipal vão receber o 
material, que os ajudará 
durante visitas guiadas 
ao Centro a aprender 
mais sobre a história do 
município.

História e 
turismo são 
apresentados 
em roteiro
Ele foi elaborado pela 
Associação Portinari, em 
parceria com o Governo 
do Estado de São Paulo

PARA DIVULGAR A CIDADE. O secretário Bruno (à 
dir.) fala ao prefeito Célio sobre o novo ‘Roteiro’ 

MAIS CONFORTO ÀS ESCOLAS 
MUNICIPAIS. Em breve a escola 
municipal Profª Aurora Machado 
Guimarães terá um amplo e 
confortável refeitório. A Secretaria de 
Serviços Públicos está construindo 
o novo refeitório da escola de Vila 
América para proporcionar um espaço 
adequado e funcional para atender 
alunos e funcionários. Nesta semana o 
prefeito Célio Peixoto e o vice-prefeito 
Lucas Rodrigues visitaram outra escola 
municipal, a Vereador Carlos Roberto 
de Oliveira (Residencial Água Branca). 
Eles conversaram com a equipe 
gestora, funcionários e alunos para dar 
uma boa notícia. Um gerador estava 
entrando em operação para que os 
aparelhos de ar-condicionado da Vereador Carlinhos pudessem funcionar ainda nesta semana. “Devido à alta demanda 
da CPFL, o serviço [do gerador] atrasou, mas não podíamos deixar nossos alunos e profissionais sem conforto”, disse 
o prefeito. “Agora, todas as escolas municipais estão com ar-condicionado funcionando.”

ESTRELA PORTO-FELICENSE. Maria Eduarda 
participou no sábado 8 do Fashion Pro Experience, 
um dos maiores encontros de novos talentos do País. 
O evento é promovido por Dilson Stein, o caçador de 
talentos que revelou Gisele Bündchen. O Fashion Pro 
Experience aconteceu em São Paulo, no maior hotel 
da América Latina, o Holiday Inn Parque Anhembi. 
Jaqueline Perotti, mãe de Maria Eduarda, conta que 
a filha já foi a estrela principal de quatro campanhas 
griffe infanti Tip Top. As campanhas ganharam tanta 
visibilidade no meio publicitário que Maria Eduarda 
é conhecida como a Bebê Tip Top. Ela já recebeu 
um Moção de Aplauso da Câmara e vem ganhando 
destaque na mídia nacional. Na foto, Maria Eduarda 
no colo de Dilson Stein durante o evento na capital.

Divulgação

UMA BOA 
SAÚDE 
MENTAL.
A psicoterapeuta 
Mariana Capellini 
falou à equipe 
do CPP sobre 
a pressão e a 
ansiedade no 
ambiente de 
trabalho

Secretaria de Comunicação

Reprodução

Acervo pessoal
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Cultura

CONTRATAM-SE PESSOAS 
PORTADORAS DE 

NECESSIDADES ESPECIAIS
Para a empresa Degradê — Confecções 
Porto Feliz Ltda., inscrita sob o CNPJ nº 
00.248.529/0001-29. com sede na cidade de 
Porto Feliz (SP). Enviar currículo para a Caixa 
Postal nº 241 — CEP 18.540-000

Apicultor
Magrão

(15) 99776.7619

Serviço de remoção de abelhas, 
marimbondos, vespas e arapoas

Classificados

É fácil falar com a TRIBUNA. 
Entre em contato pelo nosso 

WhatsApp (15)  99 805-97 40

EXTRATO DE CONTRATO
Contrato: 001/2025 - Processo SAAE: 007/2025 - Contra-

tante: SAAE DE PORTO FELIZ - Contratado: MARIA APARECIDA 
QUARTAROLI GIULI BATISTA - Objeto: Aquisição parcelada de 
areia média, pedrisco limpo e cimento CPII E32, conforme 
especificações constantes no edital e no seu Termo de Referên-
cia - Valor: R$ 80.598,50 - Pregão Eletrônico: 01/2025 - Data: 
18/02/2025 - Dotação Orçamentária: 17.512.00032.051.000 
- 3.3.90.30.00.00.00, consignada no Orçamento Programa 
do corrente Exercício, suplementadas se necessário. Fonte 
de recurso: 4 – Recursos Próprios da Administração Indireta.
 ——————————————————————————  

EXTRATO DE CONTRATO
Contrato: 002/2025 - Processo SAAE: 007/2025 - Con-

tratante: SAAE DE PORTO FELIZ - Contratado: A2R BRASIL 
LTDA - Objeto: Aquisição parcelada de pedra britada nº01, 
bica corrida e tijolos, conforme especificações constantes 
no edital e no seu Termo de Referência - Valor: R$ 26.099,75 
- Pregão Eletrônico: 01/2025 - Data: 18/02/2025 - Dotação 
Orçamentária: 17.512.00032.051.000 - 3.3.90.30.00.00.00, 
consignada no Orçamento Programa do corrente Exercício, 
suplementadas se necessário. Fonte de recurso: 4 – Recursos 
Próprios da Administração Indireta.

PROCESSO SELETIVO
Porto Feliz, 20 de fevereiro de 2025.
A Cidade dos Velhinhos de Porto Feliz torna pública a abertura 

de inscrições para o Processo Seletivo n° 001/2025 para provimento 
de vagas para CUIDADOR DE IDOSOS E SERVIÇOS GERAIS, visando 
compor quadro temporário, bem como para formação de cadastro 
reserva, conforme Edital.

1. Objetivo da Seleção: Preenchimento das vagas descritas no 
quadro abaixo:

2. Validade do Processo Seletivo e Cadastro de Reserva: 6 meses, 
podendo ocorrer prorrogação.

3. Modalidade de Contratação: Regime CLT.
4. Local de Trabalho: Entidade ILPI - Av. Monsenhor Seckler, 105 

- Centro - Porto Feliz
5. Vaga Destinada a Pessoas com Deficiência: A Instituição ga-

rantirá prioridade na contratação do candidato aprovado que se 
enquadre como pessoa com deficiência (PCD), desde que comprovada 
a compatibilidade da deficiência com as atribuições do cargo para o 
qual o candidato se inscreveu.

6. Requisitos para a Seleção: Nível superior completo na área 
específica, certificado de Curso de Cuidador de Idoso

7. Atividades a serem desenvolvidas:
Cuidador de Idoso: Realizar e estimular as atividades de lazer e 

ocupacionais dos acolhidos; realizar e auxiliar na higiene pessoal dos 
acolhidos; administrar as medicações (VO), conforme prescrição; 
realizar mudança de decúbito na cama e na cadeira; comunicar en-
fermeira sobre mudanças no estado de saúde dos acolhidos; verificar 
controle (PA/DEXTRO/TEMPERATURA), conforme prescrição médica; 
Auxiliar na deambulação e alimentação dos acolhidos.

Serviços Gerais: Diariamente realizar lavagem da louca da ceia, 
limpeza e organização do refeitório, a limpeza das dependências 

da instituição (quartos, sala de TV , corredores internos e externos, 
utilizando material próprio para cada uso, e equipamento especifico 
(vassoura, rodo, pano, etc.) varredura de pisos, limpeza, higienização 
de pisos, reposição de materiais (sabonete, papel higiênico, papel 
toalhas, etc.), remoção de pó dos móveis e retirada e encaminha-
mento de detritos, limpeza de portas e janelas, sempre fazendo uso 
de equipamento de proteção individual.

8. Do Processo Seletivo: O processo seletivo será composto de 
03 (três) etapas: 1°etapa: Entrega de currículo, 2° etapa: Análise 
Curricular e 3° etapa: Entrevista Técnica. Todas as etapas do processo 
seletivo deverão ser acompanhadas pelo site da Instituição (http://
www.cidadedosvelhinhos.org).

9.1a. Etapa - Entrega de currículo: O candidato deverá enviar 
currículo no email da Cidade dos Velhinhos (adm@cidadedosvelhi-
nhos.org) e cópia dos documentos pessoais (CPF - RG ou Carteira de 
Habilitação), seguindo o cronoarama no Quadro l. Para comprovar a 
escolaridade, o candidato deverá apresentar certificado de conclusão 
do curso.

9.1 2a etapa - Avaliação Curricular (AC): Esta etapa será de caráter 
eliminatório e classificatório, servindo a pontuação correspondente 
para a apuração da classificação para a entrevista técnica. Serão 
eliminados desta etapa os candidatos que não atenderem aos re-
quisitos eliminatórios.

9.2 3a etapa: Entrevista técnica (ET) A etapa de entrevista técni-
ca terá caráter classificatório e eliminatório, servindo a pontuação 
correspondente para a apuração da classificação final. As entrevistas 
ocorrerão em horário comercial a ser divulgado aos candidatos pelo 
site e pelo e-mail da Instituição.

9.3 A entrevista terá caráter classificatório e sua avaliação obe-
decerá à escala de O (zero) a 10 (dez) pontos.

10. Resultado: A classificação final será a soma da Avaliação 
Curricular e da Entrevista Técnica, e será em ordem da maior para 
a menor pontuação. Em caso de empate, serão considerados os 
seguintes critérios: Maior nota na entrevista, maior nota na análise 
do curriculum e maior idade; O resultado será divulgado no site da 
Instituição (http://www.cidadedosvelhinhos.org) e encaminhado 
por e-mail.

11. Recurso: Os recursos referentes aos resultados das etapas 
do processo de seleção somente serão conhecidos e analisados, se 
interpostos junto à Entidade no prazo previsto no Quadro l anexo 
e deverão, obrigatoriamente, ser formalizado com a devida moti-
vação, cabendo a candidato indicar de forma objetiva o item a ser 
impugnado, bem como apresentar suas razões. Dentro do período 

de interposição de recursos o candidato deverá anexar o seu arquivo 
de recurso e encaminhar pelo e-mail da Cidade dos Velhinhos (adm@
cidadedosvelhinhos.org) que será analisado.

12. Comprovação de requisitos e Contratação: Apresentar, na data 
da contratação, a comprovação dos requisitos exigidos para o cargo; 
A falsificação ou a não entrega dos documentos eliminará o candi-
dato do Processo Seletivo Simplificado, anulando-se todos os atos 
decorrentes da inscrição, sem prejuízo das sanções penais aplicáveis.

A convocação para admissão será realizada através da Instituição, 
mediante e-mail e/ou contato telefônico,

O não comparecimento do candidato convocado terá caráter elimi-
natório; Não será contratado o candidato que deixar de apresentar os 
documentos ou comprovar qualquer dos requisitos estabelecidos pela 
Instituição; Não serão aceitos protocolos dos documentos exigidos.

13. Disposições Finais. O candidato é responsável pela atualização 
de suas informações pessoais, endereço residencial e e-mail, durante 
a validação desse Processo Seletivo, através do e-mail da Entidade: 
fadm@cidadedosvelhinhos.org). A não atualização poderá gerar 
prejuízos ao candidato, sem nenhuma responsabilidade para a Ins-
tituição. A Instituição se reserva ao direito de promover as correções 
que se fizerem necessárias, em qualquer fase do Processo Seletivo, 
em razão de atos ou fatos não previstos. Os casos omissos serão 
analisados pela Diretoria da Instituição.

QUADRO l - ETAPAS E CRONOGRAMA DO PROCESSO SELETIVO

Atividades, Datas, Período de Inscrições:
Envio de currículos: de 20/02/2025 a 25/02/2024
Análise de currículo: 26/02/2025 a 28/02/2025
Entrevista Técnica: 06/03/2025
Resultado 07/03/2025
Período de Interposição de Recursos 10/03/2025
Resultado Após Interposição de Recurso 12/03/2025
Requisitos exigidos para a função a serem apresentados no ato 

da inscrição:
- Cópia do documento de identidade e CPF ou CNH;
- Currículo atualizado com endereço e telefone;
- Cópia do comprovante de conclusão de curso.
- Ser brasileiro nato ou naturalizado;
- Ter completado 18 (dezoito) anos de idade;
- Estar quite com as obrigações eleitorais e em pleno gozo dos 

direitos políticos;
- Estar em dia com o Serviço Militar;
- Não ter sido anteriormente demitido por justa causa pela En-

tidade.
Naiara Alves Ferreira Ribeiro 

Coordenadora

O 
comunicador 
João Carlos 
Martinez foi 
até Tietê, a 
terra do pai 

da música raiz, Cornélio 
Pires, entrevistar a viúva 
e os filhos de Antônio Cân-
dido — o Parafuso.

Nascido em Piracicaba 

em 19 de fevereiro de 
1920, Parafuso foi um 
dos maiores cururueiros 
de todos os tempos. Até 
morrer em dezembro de 
1973, ele marcou o Re-
pente Paulista com sua 
maestria.

Entrevista

João Carlos entrevis-
tou a viúva de Parafuso, 
Dona Clarice Cândido e 
filhos Vanda Cândido e 
Paulo Roberto Cândido. 
A família, depois da morte 
do artista, mudou-se de 
Piracicaba para Tietê.

Parafuso tinha um gran-
de carisma. Comunicava-

Em Tietê, João Carlos 
entrevista familiares 
do grande Parafuso
O artista, falecido há 51 anos, foi um 
dos grandes nomes do Repente Paulista 

-se com facilidade com o 
público e sabia prender a 
atenção. Ele se apresen-
tou por toda a região do 
Médio Tietê e também nos 
Estados de Rio de Janeiro 
e Minas Gerais.

Homenagem
A importância do ar-

tista foi reconhecida pela 
dupla Tião Carreiro & 
Pardinho, que o homena-
geou com a música Negri-
nho Parafuso, até hoje é 
tocada e relembrada pelos 
fãs do gênero.

Certa feita, perguntado 
sobre a origem do apelido, 
ele respondeu com versos: 
“O apelido de Parafuso / 
Veio de quando comecei 
cantá / Porque deixava 
a gente confuso / Virava 
roda que nem fuso sem 
tirá o pé do lugá”.

Honra
“Pra mim foi uma honra 

imensa entrevistar a fa-
mília do grande Parafuso, 
que ainda é lembrado por 
todos!”, disse João Carlos. 
“Só precisamos divulgar, é 
o que falta.”

Em um bate papo des-
contraído com os familia-
res do Parafuso, João Car-
los levou um disco de vinil 
raro, que contém o desafio 
do artista para a esposa e 
os filhos. O nome do disco 
é Os Reis do Cururu.

Resistência
João Carlos é um dos 

poucos ainda que lutam 
para que as tradições so-
brevivam, já que raros 
programas de rádios di-
fundem a música caipira e 
o Cururu. O comunicador 
porto-felicense é um dos 
resistentes, que não dei-
xam esses artistas serem 
esquecidos.

Apesar de pouco divul-

gado, o Cururu continua 
chamando a atenção do 
público. Uma prova é o 
vídeo da entrevista de 
João Carlos no TickTok, 
que teve mais de 270.000 
visualizações e mais de 
1.000 curtidas.

A entrevista também 
pode ser assistida nas pá-
ginas do comunicador por-
to-felicense no Facebook e  
YouTube. Não perca!

RESGATANDO 
A MEMÓRIA.
Dona Clarice, 
Vanda, Paulo 
Roberto e João 
Carlos em 
Tietê, durante 
a entrevista

Acervo pessoal
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Câmara
21 de fevereiro de 2025

N
a sessão de se-
gunda-feira (17), 
os vereadores 
rejeitaram re-
querimento de 

Adilson Casagrande (União 
Brasil) que solicitava infor-
mações ao Executivo sobre o 
projeto Sabor da Vida.

Como a TRIBUNA já infor-
mou, o prefeito Célio Peixoto 
(repUBlicanos) pediu à Câ-
mara autorização para criar 
um restaurante popular. O 
projeto tramita na Casa de 
Leis esperando o parecer das 
comissões. 

Presidente
Adilson é presidente da 

Comissão de Educação, Cul-
tura, Saúde e Defesa da 
Cidadania da Câmara. Ele 
justifica o pedido dizendo que 
suas dúvidas seriam respon-
didas no requerimento, então 
ele poderia dar sua opinião 
sobre o projeto.

Valor
Além do impacto Orça-

mentário (que foi enviado à 
Câmara por meio de ofício 
para ser juntado ao projeto), 
o vereador questiona o valor 
do investimento, local para a 
implantação do restaurante 
e, caso seja em imóvel alu-
gado, quais valores mensais 
dos aluguéis e a previsão de 
implantação.

Cobrança
“Eu sou cobrado lá fora, 

mas eu preciso ter um diálo-
go entre a Casa Legislativa 
e o Executivo”, disse Casa-
grande. 

Embasamento
“Fiz algumas indagações 

ao nosso assessor contábil 
(…) passei para ele algumas 
informações, alguns ques-
tionamentos quanto à parte 
financeira porque eu faço 
parte nessa Câmara Munici-
pal da Comissão de Finanças. 
Eu questionei, ainda vou 
emitir meu parecer referente 
a esse projeto, ainda não fiz 
o parecer, estou aguardando 
as informações dele para ter 
embasamento legal”, acres-
centou o vereador Odélio 
Leite dos Santos (DC) à fala 
do colega.

‘Ridículo’
“A planilha que veio aqui 

do setor contábil é ridículo. 
Isso aqui não é um trabalho 
profissional de uma conta-
dora de uma administração 
pública, é ridículo”, criticou 
Odélio. “Isso aqui tem que 
vir bem explicadinho, de 
acordo com o artigo 93, que 
é o artigo da Lei Municipal, 
o artigo 16 da Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal, tem 
que vir tudo detalhado. Não 
sou contra o projeto (…) só 
que eu acho que tem que ser 
bem feito, bem estudado e se 
voltar, prefeito, mandar um 
projeto bom, coerente, o meu 
voto será assim, sem dúvida 
nenhuma”, finalizou.

Normalidade
“Os trâmites para o pro-

jeto estão decorrendo den-
tro da normalidade, não foi 
solicitado nenhum tipo de 
emergência para aprovação 
do projeto, ele ainda está 
em tramitação na casa”, res-
pondeu Drª Ana Paula (PL). 
Ela explicou que na tarde 
de segunda (17) foi enviada 
à Câmara a previsão orça-
mentária. “O colega pode 
consultar na Diretoria, como 
qualquer outro dos colegas 
vereadores”, disse.

Outras dúvidas
Drª Ana Paula comen-

tou ainda sobre os questio-
namentos de Casagrande. 
“Esses questionamentos 
estão ainda em discussão e 
evolução no próprio projeto. 
Até porque o projeto ainda 
não foi finalizado, são situa-
ções que ainda estão dentro 
do prazo e transcorrendo 
normalmente, então logo 
que o projeto for finalizado 
todas essas questões estarão 
concluídas e disponíveis para 
a aprovação ou não. Com 
certeza, se houver, após todo 

o término do projeto, alguma 
situação que ainda não esteja 
bem concluída e explicada, 
devidamente esclarecida, nós 
com certeza iremos também 
levantar os questionamentos 
para que isso consiga ser 
solucionado e aprovado ou 
consertado ou rejeitado, mas 
por enquanto o projeto está 
em trâmite, não está finaliza-
do”, destacou.

Desnecessário
Dr. André Bizan (PRD) 

pediu um aparte para reba-
ter a vereadora. “Só tenho 
uma dúvida, por favor. Se o 
projeto não está finalizado 
porque foi apresentado à 
Câmara, porque foi proto-
colado, por que não resolver 
isso antes de protocolar? 
Para evitar esse debate todo, 
desnecessário.”

Resposta
Drª Ana Paula respondeu 

ao colega. “Toda a tramitação 
está dentro do previsto, não 
tem nada fora do previsto. 
Os requerimentos que o co-
lega Casagrande tem feito, 
estamos tentando justificar 
justamente porque o projeto 
está em tramitação. A parte 
documental está sendo ane-
xada e a cada semana tem um 
processo que é cumprido.”

‘Todo montado’
“Eu só gostaria de con-

cluir que quando vai colocar 
um projeto ele tem que estar 
preparado, tem que estar 
todo estruturado, todo mon-
tado adequadamente para 
depois trazer para a Câmara 
dos Vereadores. Faz todo um 
estudo sobre o projeto”, vol-
tou a pressionar Dr. André 
Bizan.

Ordem
Marcelo Tuani (PP) pediu 

questão de ordem à pre-
sidência para dizer que “o 
momento é de discussão do 
requerimento do referido 
nobre colega Adilson e não 
sobre o projeto. (…) O que 
tem que ser discutido é o 
requerimento do projeto.”

Teko
Teko Gutierre também 

pediu a palavra para falar so-
bre o requerimento. “O nosso 
prefeito está começando, ele 
está com 47 dias de trabalho 
na frente do Executivo. Ele 
tem ainda, bem dizer, quatro 
anos de trabalho. O povo co-
locou ele nesse lugar para ele 
tomar as melhores decisões 
possíveis em todos os aspec-
tos da nossa cidade. Primei-
ramente, ele já começou com 
o projeto para fazer o inter-
câmbio com as crianças, com 
os jovens do nono ano, para 
fazer o intercâmbio com a In-
glaterra. Muitos vereadores 
aqui adoraram o projeto, mas 
votaram contra”, disse Teko.

Advertido
A presidente Pastora Ro-

selene (podemos) deu uma 
chamada de atenção em 
Teko pedindo que ele falasse 
somente sobre o requerimen-
to. Ele acatou e seguiu seu 
raciocínio. “O requerimento 
ainda nem está aprovado. 
Ele veio explicado como é o 
primeiro, uma coisa que não 
tem em nenhuma cidade. 
Estamos começando agora. 
Temos em outra cidade, mas 
pelo governo estadual. Um 
projeto novo pela nossa ci-
dade de Porto Feliz, com esse 
restaurante popular para as 
famílias que estão inscritas 
no Cadastro Único.”

Valor-base
“Foi falado aqui também 

do valor do prato de 20 re-
ais. Esse valor é um valor 
para abrir uma licitação. 
Empresas vão participar. 
Pode vir uma empresa aqui 
grande que fala eu faço esse 
prato por 15 reais ou por 12 
reais. E a Prefeitura vai ser-
vir a população que estiver 
inscrita no Cadastro Único 
nesse restaurante que está 
sendo feito por quatro reais”, 
justificou Teko.

Tudo certinho

Ainda sobre o questiona-
mento do local de instalação 
do restaurante pelo vereador 
Casagrande, Teko comentou. 
“Certamente vamos alugar 
um prédio, um barracão 
para ser o restaurante. Isso 
vai passar pela Vigilância 
Sanitária, tudo certinho que 
vai ser coisa fina. Não é em 
qualquer lugar que vai ser 
feito isso aí. E tudo isso tem 
custo. E a prefeitura vai fazer 
a melhor forma possível.”

Qual motivo?
“Eu não sei por que moti-

vo debater contra o prefeito 
que está iniciando agora. 
(…) Eu não sou contra a 
alimentação dessa maioria 
das pessoas que vive na vida 
de desafortunado, sem con-
dições. Gostaria de estar lá 
no dia, não para se alimentar 
desse alimento, mas sim para 
contribuir com as duas, três 
refeições do meu próprio 
bolso”, destacou Nino Latur-
rague (MDB).

Rejeitado
Em votação o requerimen-

to foi rejeitado por 6 votos 
contra 5.

Aplauso
Os vereadores aprovaram 

na sequência uma Moção de 
Aplausos para três alunos 
que foram destaque da Es-
cola Técnica Estadual (Etec) 
de Porto Feliz. 

Reconhecimento
De acordo com a autora 

da moção Pastora Roselene 
(Podemose), a homenagem 
foi em reconhecimento à 
dedicação das estudantes Ja-
queline Aparecida Costa Lei-
te (17 anos), Graciele Vitória 
Farias Flores de Camargo 
(16 anos) e Luisa Rodrigues 
de Oliveira Moraes (17 anos). 

Futura Cientista
Jaqueline e Graciele par-

ticiparam do programa Fu-
tura Cientista e foram sele-
cionadas para participar no 
projeto de desenvolvimento 
de ensaio de toxicidade em 
composto de fígado com 
uma alternativa a teste de 
animais, que ocorreu presen-
cialmente no mês de janeiro, 
em Campinas, São Paulo.

UFRJ
Já Luisa fez parte da imer-

são científica através do 
Programa Futura Cientista 
para a Realização do Proje-
to Meninas e Mulheres na 
Geociência durante o mês 
de janeiro na UFRJ (Uni-
versidade Federal do Rio de 
Janeiro) na cidade do Rio.

Aprovada
A Moção foi aprovada 

por unanimidade. Além das 
estudantes presentes à Ses-
são, também estava o diretor 
da Escola Técnica Estadual 
(Etec) de Porto Feliz, profes-
sor Cármino Frutuozo.

Tema livre
Lu Caballero (Un i ã o 

Brasil) fcompartilhou sua 
reunião com o delegado de 
Polícia Civil Raoni de Brito 
Barbedo na quinta-feira 13 
para falar sobre o crescente 
aumento de casos de mu-
lheres vítimas de violência 
doméstica e a Sala Lilás, 
recentemente anunciada pela 
Delegacia. “O doutor Raoni 
já sabendo que temos já ini-
ciado esse trabalho, a gente 
já tem aí muito tempo feito 
esse pedido, então ele aceitou 
que viessem os equipamen-
tos e montassem essa sala. 
Aproximadamente daqui a 
um mês será inaugurada a 
sala que inclusive contará 
com a Delegacia de Defesa 
da Mulher.”

Desde 2023
“Esse pedido foi feito por 

mim, pela pastora Roselene, 
no início de 2023, nós fomos 
até a Delegacia, assim que 
o doutor Raoni veio para 
cá, nós fomos lá para pedir, 
para conversar sobre esse 
assunto, pela demanda que 
a gente estava tendo já no 
município”, comentou. 

Aluguel
Lu Caballero ainda co-

mentou sobre uma indicação 
sua para que seja incluída 
na Lei 5.586/2017, a lei de 
aluguel social do município, 
um artigo garantindo aco-
lhimento para essa mulher 
vítima de violência doméstica 
e que ela possa ser amparada 
em uma moradia de aluguel 
social, colocando Porto Feliz 
em acordo com a Lei Maria 
da Penha.

Dia do Gato
Lu Caballero ainda des-

tacou que na segunda-feira 
(17) foi comemorado o Dia 
Mundial do Gato. “Eu como 
gateira de plantão, de car-
teirinha, não podia deixar de 
dizer isso, e eu sei que tem 
muitos gateiros, né? E que 
também vão compartilhar 
essa alegria comigo.”

Câncer infantil
Adilson Casagrande lem-

brou que a lei que incluiu 
no calendário oficial do mu-
nicípio o Dia Municipal de 
Combate ao Câncer Infantil, 
de sua autoria, completou 
um ano. Ele observou ainda 
que o Instituto Nacional de 
Câncer estima

o diagnóstico de quase 8 
mil novos casos de câncer in-
fantojuvenil no Brasil para os 
próximos três anos. Apesar 
do alto número e a detecção 
precoce e o tratamento em 
centros especializados de 
atenção à criança, podem 
garantir a cura dos pacientes. 
Na semana do Dia Interna-
cional contra o Câncer In-
fantil, o Ministério da Saúde 
reforça que a data foi criada 
para informar a população 
sobre os riscos e os sinais de 
alerta da doença.

Clínica
“Ressalto a importância 

de políticas públicas para a 
criação de uma clínica com 
os exames e consulta para 
pacientes com sintomas de 
câncer no município de Porto 
Feliz. Entendo que o trata-
mento da doença é muito caro 
e precisa ser custeado pelos 
governos do Estado e Fede-
ral. O diagnóstico precoce 
salva vidas”, alertou.

Saúde
Nino Laturrague agrade-

ceu ao secretário de Saúde, 
Alexandre Rinaldi. “Ele está 
mostrando a diferença de 
cuidar do povo, bem diferen-
te das pessoas, vamos dizer 
assim, para não citar nome, 
das pessoas anteriores. Tem 
atendido bastante,

a gente tem feito bastante 
reivindicação vendo números 
que estão aos pacientes para 
que sejam atendidos e a gen-
te vai continuar trabalhando 
sério.”

Obras
Nino também elogiou o 

trabalho do secretário de 
Serviços Públicos, Mário 
Bìscaro. “Também vem aten-
dendo muito bem, dando 
as respostas às nossas per-
guntas. Há muitas estradas 
para serem consertadas. A 
gente está acompanhando 
de perto.”

Cobrar
Marcelo Tuani (PP) falou 

sobre as diferenças entre as 
escolas municipais e estadu-
ais e o alcance do vereador 
nas reivindicações. “Enquan-
to vereador não penso só na 
escola a qual eu trabalho, eu 
penso em todas as escolas do 
município, mas é claro que 
uma escola municipal, muitas 
vezes a gente consegue um 
recurso e um retorno muito 
mais rápido, porque a gente 
está no município, inclusive 
emendas impositivas minhas 
serão destinadas esse ano 
para cinco escolas.” 

“O que podemos fazer em 
relação às escolas estaduais 
é ir à Secretaria Estadual 
da Educação e cobrar uma 
maior celeridade nos pro-
gramas estaduais, que é o 
que eu tenho feito. Por mui-
tas vezes eu já fui à Secre-
taria Estadual Educação”, 
seguiu Tuani.

Cobrança
“Quando um pai vê que 

uma escola municipal está 
funcionando com o ar condi-
cionado e as escolas estadu-
ais ainda não, eles vêm nos 
cobrar. Só que eles pensam 
que é o mesmo recurso que 
vem do município. Eles não 
entendem que é um recurso 
que vem do estado”, explicou.

38 gaus
“Porto Feliz, hoje em dia, 

a climatização das salas dei-
xou de ser privilégio. Hoje 
é necessidade no calor de 
38 graus que fez hoje em 
nosso município. Realmente 
a gente vê professores tendo 
problema de pressão, alunos 
muitas vezes passando mal, 
dependendo do tempo que 
fica ali na sala, não há ventila-
dor que vença. A gente coloca 
até três, muitas vezes quatro 
ventiladores em sala de aula, 
mas não vence esse calor. En-
fim, estamos cobrando sim o 
processo de climatização nas 
escolas estaduais. Começou, 
mas ele não é tão rápido, 
ele é mais moroso ainda do 
que nas escolas municipais”, 
lamentou-se.

‘Pidão’
“Quero deixar esse escla-

recimento aos pais e aos que 
me marcam nas redes sociais, 
que nós vereadores não te-
mos poder sobre o poder 
estadual. O que a gente pode 
fazer é cobrar, que é uma das 
maiores funções do vereador. 
Eu falo que o vereador, ele é 
o eterno pidão e a gente pede 
com veemência”, finalizou.

Rotary Club
Dr. Luís Diniz parabe-

nizou ao presidente do Ro-
tary Club, Jorge Correia, 
pelo trabalho de destaque à 
frente da instituição “prin-
cipalmente em relação ao 
banco de mobilidade, aonde 
emprestamos cadeiras de 
rodas, cadeiras de banho, 
andadores, muletas e benga-
las, sem custo nenhum para 
a população.”

Auxílio
Diniz destacou ainda a 

situação do auxílio-alimenta-
ção dos aposentados. “Essa 

semana vou retornar, vou 
conversar, tentar conver-
sar no gabinete do prefeito, 
conversar com a secretaria 
jurídica, conversar na Porto-
Prev para que a gente possa 
estar cobrando um projeto 
para que venha essa casa de 
leis, para que a gente possa 
amenizar. São mais de 500 
aposentados no nosso muni-
cípio, vieram aqui na última 
sessão, reivindicaram os seus 
direitos, então que fica aque-
les que nos acompanham, 
que estamos cobrando sim, e 
essa semana vou novamente 
e peço ajuda dos demais co-
legas para que possa chegar 
isso ao Executivo Municipal 
com a maior brevidade possí-
vel para a gente resolver essa 
questão do auxílio e alimenta-
ção dos aposentados.”

TEA
O vereador comentou ain-

da sobre sua indicação para 
que os serviços do Centro 
Infantil Especializado Muni-
cipal sejam ampliados. “Peço 
ao prefeito, ao secretário de 
educação, para que a gente 
proceda um estudo para que 
a gente consiga também am-
parar essas crianças acima 
dos 5 anos de idade.”

Melhorar
Drª Ana Paula reforçou as 

explicações sobre o projeto 
Sabor da Vida e a rejeição 
do requerimento do vereador 
Adilson Casagrande. Ela 
também informou que o Pre-
feito e os vereadores estão 
empenhados em conseguir 
melhorias para a população. 
“A gente sempre está ten-
tando lutar pela população 
para tentar oferecer o melhor 
seja através de alimento, seja 
através de aluguéis sociais, 
seja através de cobrar a 
parte do vale-alimentação 
dos aposentados. A ideia, na 
verdade, é a gente lutar para 
que a gente consiga melhorar 
a qualidade de vida dos mu-
nícipes de modo geral, não 
só em relacionado à saúde, à 
alimentação, moradia, setor 
financeiro. E eu acredito que 
isso não é só o meu desejo, 
mas o desejo de todos os 
colegas aqui da casa.”

Habitação
Teko Gutierre enfatizou os 

feitos do Governo Célio Pei-
xoto (Republicanos) nestes 
50 dias. Além disso, ele co-
mentou sobre sua visita e do 
vereador Nino Laturrague 
a Itapetininga para solicitar 
junto à deputada federal 
Simone Marquetto a vinda 
de casas populares para 
Porto Feliz. Eles também 
encaminharam ofícios para o 
envio de uma máquina patrol 
para as estradas rurais e um 
aparelho de mamografia.

Em Brasília
Teko destacou a ida a Bra-

sília do prefeito Célio Peixoto 
e do vice-prefeito Lucas Ro-
drigues quando solicitaram a 
vinda de 250 casas populares. 
“Que venha 150, que venha 
mais 100, são 100 famílias a 
mais que vão ser abrigadas, 
vão conseguir pagar um 
valor metade do aluguel que 
pagam.”

Polêmica agora é com o restaurante popular
Requerimento de Adilson Casagrande foi rejeitado pela maioria na segunda-feira

APLAUSO ÀS FUTURAS CIENTISTAS. Alunas da Etec foram homenageadas na sessão

Assessoria de imprensa | Câmara
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Mande sua foto por WhatsApp
(15) 9.9805-97 40

AniversáriosEm Destaque
21 de fevereiro de 2025

No sábado 22 
aniversaria  
Zé Augusto

Na quarta-feira 
24 aniversaria  
Odélio

Na segunda-feira 
24 aniversaria  
Henrique

Na sexta-feira 28 
aniversaria  
Paulo

No domingo 23 
aniversaria  
Ana

Na quinta-feira 27 
aniversaria  
Wesley

Na terça-feira 15 
aniversaria  
Willians

Na segunda-feira 
24 aniversaria  
Aparício

Na sexta-feira 28 
aniversaria  
Marcelo

Na quarta-feira 
26 aniversaria  
Célia

O 
p o r t o - f e l i -
c e n s e  t e v e 
um gostinho 
a n t e c i p a d o 
do Carnaval. 

No último sábado (15). 
No Avenida Shopping,  
apresentaram-se os DJs 
Ferrera, Bello e Giovani 
Giuli, o grupo Samba, Pa-
gode e Resenha, a Bateria 
Águia Show SR Monções, 
o cantor Mr. Gasparzi-
nho e a Bateria Acadê-
micos da Barra Funda.

E tem mais
Os foliões lotaram o 

espaço e se divertiram no 
evento gratuito promo-
vido pela Secretaria de 
Cultura, Esportes e Turis-
mo da Prefeitura. Nesta 
semana a Secretaria di-
vulgou a programação do 
Carnaval 2025, que acon-
tecerá de 1º a 3 de março.

Haverá matinês na Po-

pular, Vila Angélica e Altos 
do Jequitibá com diversas 
atrações gratuitas para a 
criançada, como oficinas 
de máscaras, interações 
com confete e serpentina, 
brinquedos, personagens, 
pipoca e algodão-doce.

Muitas atrações
No Centro vão se apre-

sentar os Bloquinhos e 
Billy SP, que dará um 
show às 22h de segunda-
-feira na praça Dr. José 
Sacramento e Silva (Praça 
da Matriz). Outra atração 
deste Carnaval é a bate-
ria da tradicional escola 
Camisa Verde e Branco.

A programação com-
pleta do Carnaval Porto 
Feliz 2025 está na pági-
na 5 desta edição. En-
quanto o folião espera, 
pode matar a saudade 
com as fotos do Pré-
-Carnaval nesta página.

Foliões se divertiram com o 
Pré-Carnaval no Avenida
Muita gente prestigiou no sábado o evento promovido 
pela Prefeitura no shopping da Marginal do Tendá

Reprodução
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